

前進

第11号 令和元年6月26日

富士宮第三中学校 2年部

体育館に響いたCOSMOS

「響け！ 輝け！ 歴史に残る合唱を」のスローガンを掲げた歌おう集会は、大成功に終わりました。2年生の課題は、「各パートの役割を理解し、ハーモニーを感じながら歌おう」でした。3つのパートに分かれ、それぞれにリーダーとパートピアニストが練習をリードしました。2年生なりの精一杯の姿を表現することができました。

指揮者 1組 日向萌（ひゅうがもえ）さん

皆さんは、どのような気持ちで歌いましたか？指揮者の私は、いつにない緊張感、真剣さ、熱意のようなものを感じました。練習で言われたことを意識して、一つひとつのポイントを大切にしながら歌い、「ひとりひとりが創りあげた合唱」になったと思います。2年生の合唱は本当に上手で、どんなことをアドバイスすればいいのか、何をしたらもっと良くなるのか悩んだときもありました。しかし、一緒に指揮者のオーディションを受けた2人が一生懸命歌っている姿や、目が合うとさらに笑顔で歌ってくれる人たち、「がんばってね」と声を掛けてくれる人たち、アドバイスをくれた人たちなど、多くの人に支えられて指揮者をやりきることができました。指揮者を務めてよかったです。文化発表会では、レベルアップした合唱を全員で創りあげていきましょう。



伴奏者 2組 牧野真愛（まきのまなみ）さん

今回の歌おう集会で、初めて学年合唱の伴奏を務めました。1年生のときよりレベルの上昇した合唱を披露することができました。2年生になってレベルが上がったと思うところは、練習が指揮者を中心になっているところと、注意された部分はすぐに意識して練習するところ、学年全体の気持ちが1つになり、レベルが上がったところです。次は文化発表会です。歌おう集会よりもさらに成長した2年生の合唱を見せることができるように、日々の練習から、お互いを高め合い、努力していきたいと思います。

曲紹介者 2組 佐野絢菜（さのあやな）さん

歌おう集会で良い歌にしたいと思っていました。でも、私は思っているだけで行動に移していませんでした。そうしたら、「昼休みに練習しよう」という声があがり、そのおかげでみんな練習できました。本番は、今までどおりの発表ができてよかったです。これを文化発表会へつなげたいです。



